



Vías con más asesinatos de transportistas siguen sin vigilancia: diputados

Grupos delincuenciales usan “patrullas clonadas” en la carretera, advierte comisión

**ENRIQUE MÉNDEZ Y
FERNANDO CAMACHO**

El clima de inseguridad en diversas carreteras del país continúa siendo un fenómeno muy grave, ya que la Guardia Nacional (GN), el Ejército y otras instituciones no vigilan los sitios donde han ocurrido más robos e incluso asesinatos contra transportistas y familias, lamentaron los integrantes de la Comisión de Comunicaciones y Transportes de la Cámara de Diputados.

Al realizar ayer su 13 reunión ordinaria, el legislador Francisco Javier Borrego (Morena) alertó sobre las condiciones de riesgo que presentan las autopistas del país, y llamó la atención sobre el caso de la carretera 57-D –la cual recorre ocho entidades, desde la Ciudad de México hasta Coahuila–, y que “ya está muy contaminada” por la inseguridad.

En ese marco, propuso que se realizara un exhorto a la GN para que implemente mayores medidas de seguridad en esa autopista, así como para que la Secretaría de la Defensa Nacional y la Fiscalía General de la República quiten un retén que instalaron cerca de la locali-

dad de San Roberto, Nuevo León, el cual, dijo, sólo genera tardanzas excesivas en el tránsito de los vehículos, en particular los de carga.

El perredista José Juan Barrientos se sumó al llamado de Borrego y alertó que los transportistas “se encuentran en estado de alerta” por los robos y hasta homicidios que han sufrido a manos de criminales. En este escenario, denunció: “hemos visto con tristeza que la GN brilla por su ausencia”.

Marco Antonio Natale, del Partido Verde, y los morenistas Saúl Hernández y Leonor Coutiño, coincidieron en que muchas de las carreteras del país “se han vuelto un punto rojo para que cualquier automovilista sea asaltado”, en un contexto de peligro donde los grupos delincuenciales incluso utilizan “patrullas clonadas”.

En la sesión de ayer, una de las últimas donde participan, varios integrantes de la comisión admitieron que los trabajos de la misma fueron escasos y se dejaron muchos temas sin resolver. Pese a ello, recordaron que fueron elegidos para realizar su trabajo legislativo “hasta el 31 de agosto”, por lo que llamaron a resolver tantos pendientes como sea posible.